



**Yuliana Guadalupe Gutiérrez
Fonseca**

Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Ensayo

Interculturalidad y salud II

PASIÓN POR EDUCAR

2°C

Medicinas locales

En las formas de pensar de las comunidades indígenas ellos tienen su origen que persisten en los usos y costumbres el cual tiene su propia identidad su propia organización y que define su propia cultura el cual tiene sus derechos ya sean políticos o de su misma comunidad Aquí también entre lo que es antropología médica ya que consiste en entender en este caso las comunidades indígenas, como entender al indígena y cómo hacer que ellos entren en confianza con el médico.

Al entender a una indígena nos habla más sobre tener empatía hacia ellos a respetar a sus costumbres a sus vestimentas a sus ideas y sus derechos como personas o bien a así tener un poco de conocimiento de su vida cotidiana y los estudios sobre esto es trabajar con el indígena para poder así entender. A interactuar con ellos sobre a así tener un poco de conocimiento de su vida cotidiana y los estudios sobre esto es trabajar con el indígena para poder así entender A interactuar con ellos También en su historia puede definirse como político, cultural, social, civil, económico y religioso que es un sistema a comunitario y cuál de justicia Instituto de la secretaría de salud ha establecido diferentes apariciones en escondidos indígenas pero no han sido beneficiarios para aquellas comunidades desea por sus creencias o por locuras entender una situación en su vida cotidiana como la salud de por ser una comunidad cerrada prefiere hacer sus costumbres a tener interacción con sector salud.

a la falta de conocimientos hace que pase esto al no estar comunicados para poder explicar con esa actitud la importancia que tiene al proporcionar al instituto de salud, en las investigaciones por médicos se da a conocer que la mayoría de personas indígenas prefieren hacer las cosas tradicionalmente, es válido la decisión de cada uno de ellos y que tiene un solo concepto en la vida ya que siguen sus propias reglas y creencias sea quien sea , está cerrado a conocer las adversidades del otras culturas para así no contaminar la suya , hay muchos factores que cambiaron a la comunales indígenas como las epidemias y colonización.

Y se sabe que en las comunidades siempre compartirán un interés y algunas perspectivas que siempre serán compartidos con su comunidad, en los procesos curativos son enseñanzas desde mucho tiempo atrás que se practican y coexiste sobre la sociedad en el futuro, estos aprendizajes van evolucionado poco a poco pero otras se van quedando, en algunas de las medicinas alternativas también existe la arcilla pues es beneficioso para las contracturas o golpes que se tiene uno pero es algo sorprendente que algo tan sencillo puede ser tan sorprendente para los médicos como nosotros tener un poco de conocimiento

de lo que las personas utilizan comí un remedio casero, lo cual ellos lo hacen con una fe y con una sabiduría pero son creencias que se les van enseñando por parte de su familia o la cultura donde permanezcan, en muchas ocasiones médicos niegan no todos niegan las cosas naturales las hierbas de las creencias de los demás pero lo que nos enseña esto es que todos tiene una cosmovisión diferente de la manera que hace las cosas o como las cree, todos tienen el derecho de creer cosas diferentes ósea sus cosmovisión no es igual de la de todos.

Al entender la cosmovisión de diferentes personas ay muchas personas que buscan los el reconocimiento de sus saberes que nos dice esto que no sólo la medicina general si no también medicina herbolaria que aún se utiliza en ciertos lugares porque, por la misma razón de que ay culturas que aún utilizan las hiervas como para una curación y eso está bien , en una cierta parte de las poblaciones de diferentes de diversas culturas ya no se encuentran puras porque se han contaminado con muchas más podemos poner de ejemplo a la migración, independiente mente todos tienen diversas maneras de pensar y maneras de cómo son tratados clínicamente, en la antigüedad egipcia también tenían su forma de pensar diferente o su propias creencias los faraones después de la muerte eran embalsamados para la modificación de ellos , era la utilización de la arcilla como loa griegos para heridas por inflamación de la piel, quemaduras y picaduras .

Pues la arcilla tiene diversas maneras que lo utilizaban en la antigüedad y de la mera que lo utilizan hoy en día, también se encuentra la hidroterapia ya que esta es por agua que los utilizan para fines terapéuticos en la literatura nos habla de cómo utilizarla y cuando lo interesante es que no en todos los lugares se puede hacer la hidroterapia , ya que puede tener un efecto por ejemplo en los balnearios como son zonas más lejanas y en la naturaleza no quiere decir que no hablara problemas patógenos. En conclusión se sabe que la utilidad de las hierbas, arcilla y agua nos beneficia que es bueno conocer nuevas formas de tratamientos ya sean confiables que todos tienen cosmovisiones diferentes, y permitir la nueva entrada en las culturas para tener más conocimientos de ello.

Bibliografía

Gómez Peralta, H. (2005). Los usos y costumbres en las comunidades indígenas de los Altos de Chiapas como una estructura conservadora. SciELO.

Díaz, A. & Igor, S. (2010). Modernidad alternativa: Medicinas Locales en los Altos de Chiapas. Revista Redalyc.org, 23(72), 11-31.

Bourgeois, P. (2016). El extraordinario poder curativo de la arcilla. De Vecchi Ediciones. Bernal, L. (2005). Hidroterapia. Luisbernal.es, 1-7.